



La verbena de Zarauz

Un grupo de muchachos veraneantes—Sauras, Guinea, Enciso, García—han organizado en el Frontón Nuevo una verbena a base de mantones de Manila, farolillos, banderitas, organillo, jazz-band y una nutrida Banda.

A las once de la noche el frontón presentaba un aspecto deslumbrador con la policromía de los farolillos y la iluminación deslumbradora de focos y farolillos.

Marija Ríos—¡qué bien va el mantón rojo al tinte bronceado de Marija!—denza con Raimundo; Pilar Ríos, Pilar Guinea, señoritas de Abella, señora de Rico, Carmen Offmeyer—¡qué quince primaverales!—Ayl...—, Margarita Parellada—¡qué bien la sienta su vestido modelo Lawin!—, Carmen Walter—¡oh, la raza teutona!—, Enriqueta Jimeno, Carmen Ansuategui, Elvira Bonet, Elvira Izquierdo—¡por qué sentará tan bien el blanco a las rubias primaverales?—, Rosario Calvo, Pascualita Cortés, Hilda Beitia, Angeles Izquierdo, Marita Ortiz, Esperancita Muñoz—bonita y rubia como la princesa de un cuento de hadas—, Marija Bonet, Amparo Pérez Bueno, Carmen y Concha Sorolla, Carmen Enciso, Lola Sagarrá, Nieves Pérez Bueno—nerviosa como una salamandra—, Conchita Ayala, Pepita Ordóñez—¡qué ojos tan negros y tan grandes!—, Chofita López Kaiser, María Azeitia—sobre todo—, que ha organizado la fiesta con el mismo cariño que si se tratara de una sesión de espiritismo.

La verbena ha sido un éxito rotundo, y deseamos y esperamos que se repita pronto y con la misma brillantez que la organizada por los bravos muchachos veraneantes en Zarauz, que tanto contribuyen a que sea esta villa una de las playas más distinguidas del Cantábrico.

ADAN EGHECALTE.

Zarauz, 22 de agosto.

Santoral

Día 23, domingo.—Santos Felipe Benicio, Quiriaco, Donato, Zaqueo, Victor, Flariano y Claudio.

Sol, sale a las 5:25 y se pone a las 7:4.

Día 24, lunes.—Santos Bartolomé, Román, Jorge, Eutiquio, Patricio y Aurea.

Sol, sale a las 5:26 y se pone a las 7.

Cuarto creciente el día 27, en Sagitario.

Viales

Han llegado de Madrid el conde de la Puebla de Portugal, don José Manuel Espolius y el conde de Torre Alta.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas, Place de la République. — HENDAYE

—Nuevamente se encuentra entre nosotros, de regreso de Vitoria, nuestro querido amigo el ex presidente de esta Audiencia, don Angel Aldecoa.

—Se encuentra en Zarauz don Miguel Unzu, con su familia.

DENTISTA :: MOLIUS :: Plaza Guipúzcoa, 2.º

—También se encuentra en Zarauz don José Javier de Arvizu.

—Acompañado de su esposa se halla en nuestra ciudad el notable abogado y particular amigo nuestro, don Luis Hernando de Larramendi.

—Ha venido de Pamplona la bellísima señorita Mercedes Lizarraga.

—Se encuentra en San Sebastián, de paso para Madrid, nuestro distinguido amigo el catedrático de la Universidad Central, don Severino Aznar.

—Han llegado de Barcelona las señoritas de Topete Fernández Vicuña.

CAFES

Todas las personas que deseen tomar café bueno y puro, que pidan café LA GARZA empacquetado. El café LA GARZA es tan distinto de todos los demás, por su fragancia y aroma, que en la Exposición de Milán (Diciembre 1921) se le concedió el "único" GRAN PREMIO Y MEDALLA DE ORO.

Se empacquetó en tres únicas calidades:

Tipo SELECTO (tueste natural)

Tipo ANITA

Tipo ESPECIAL (torrefacto)

De venta en ultramarinos importantes.

Mezcilla

Los fundadores de la Casa Paulista, de San Sebastián, señores Egüía Hermanos, participan a su numerosa clientela de Madrid, que acaban de abrir una nueva casa de cafés tostados, en Carrelas, 22, donde serán servidos como acostumbra esta acreditada casa.

Letras de luto

Durante la mañana de ayer se celebraron infinidad de misas en las parroquias de Santa María, San Vicente, Buen Pastor y San Ignacio, así como en la de Arnedo (Logroño), misas que fueron aplicadas en sufragio del alma del excelentísimo señor don Carlos Espinosa de los Monteros y Bermajillo, por cumplirse el primer aniversario de su sentido fallecimiento, acudiendo a oír las devociones y a dedicar piadosas oraciones al descanso de dicho señor, sus familiares, allegados y numerosos amigos.

Renovamos el recuerdo de nuestro pesar a la distinguida y apreciable familia del fallecido procer.

Círculo Mercantil e Industrial

El Excmo. Ayuntamiento procurando que el forastero conozca la importancia que tiene el comercio donostiarra, ha celebrado recientemente un concurso de escaparates que ha sido una nota, donde se ha demostrado lo mucho que repercute el esfuerzo del comerciante presentando al pueblo sus mercancías con gusto y delicadeza; y no siendo de peor condición los puestos establecidos en los mercados y en locales destinados a la venta del mismo artículo y el forastero se dé cuenta de la importancia de los mercados, va a celebrar un concurso con un reglamento similar al que ha servido para el concurso de escaparates, los días 28 y 29 de agosto.

El Círculo Mercantil e Industrial, interpretando la importancia que tienen estas demostraciones mercantiles, replica a todos los que tienen puestos en los mercados y en locales especiales, los adornen los dos días señalados como tienen fama de hacerlo, y como los mercados estarán abiertos esos días hasta las nueve de la noche, el público se dará cuenta de la importancia que tienen estos concursos alimenticios.

Los puestos que deseen tomar parte en el concurso, deberán remitir a la Comisión de Fomento del Excmo. Ayuntamiento el nombre y número del puesto para que el Jurado los visite los días señalados.

De sol a sol

AL VUELO

El último día laborable de la semana no ha ofrecido ningún contraste particular que lo haga diferencial de los anteriores de la misma.

El mar fué el que dió la nota saliente, pues sin previo aviso, como tiene por costumbre hacer en casos semejantes, enrespó sus olas más de lo reglamentario y sufrieron su exagerada soberbia las casetas de la playa, que fueron muchas de ellas hechas astillas y sus restos arrastrados mar adentro.

Las gentes, muy especialmente los forasteros, ocuparon los puntos estratégicos del paseo de la Concha y Príncipe Alfonso para presenciar el hermoso espectáculo que ofrecía el Cantábrico, chocando con los muros de contención y las rocas y levantando verdaderas montañas de espuma.

El paseo de Alderdi-Eder presentaba aspecto pintoresco, con las casetas trasportadas a puerto seguro y puestas en correcta formación.

Hubo durante el día algunos chaparrones y, sobre todo, sopó el viento con bastante persistencia e intensidad, lo cual obligó a que se suspendiera la gran verbena que "La Artesana" tenía preparada en la hermosa terraza del Gran Casino, verbena que se celebrará hoy, si el tiempo no vuelve a impedirlo.

Los viajes estuvieron a la orden del día. El gobernador civil fué a visitar al general Navarro en su residencia veraniega; el representante de los Estados Unidos marchó a Bilbao acompañando a varios jóvenes de la nación, y el general Burguete ha venido a nuestra ciudad para pasar aquí por lo menos el día festivo.

También han menudeado los estrenos en diferentes teatros, que, dicho sea de pasada, estuvieron llenos de público, así como los cine y variedades, celebrando su "serata d'honneur" Merceditas Serós, a quien su público, que es mucho, aplaudió con entusiasmo verdadero.

A la caída de la tarde, las músicas y los cohetes anunciaron al público la corrida de hoy, en la que esperamos ver grandes faenas y superiores estocadas.

Y olvidando los escasos sucesos y accidentes que hubo durante el día, para no amargar el festivo, que ya está llamando a la puerta, hacemos punto para descansar relativamente y divertirnos cuanto podamos.

ASORDEP.



EN EL MODERNO

Como la tarde se presentó muy gris y desapacible, y reinaba fuerte viento, los encuentros se celebraron en el Moderno, donde se congregó numeroso público.

Jugaron a primera hora Solozabal y Cantabria, encarnados, contra Azurmendi y Pelea, azules.

El encuentro resultó muy movido e interesante y en general fué bastante bien jugado.

Hubo muchas cosas buenas a cargo de los cuatro pelotaris, alguno de los cuales tuvo mucha suerte, y no fallaron tampoco las igualadas y las alternativas de tanteo, que llevaron la animación a las esferas burstiles.

Al final dominaron los favoritos de la «cátedra», que eran Solozabal y Cantabria, que fueron los que con mejor suerte actuaron, y ellos ganaron el partido por unos pocos tantos de ventaja.

En segundo término contendieron Azurit y Taolo, colorados, con Jurico y Lesaca, azules.

Este partido resultó muy vulgar y aburrido. Fué un partido francamente malo pues careció en absoluto de interés.

La «cátedra» se equivocó al elegir los favoritos, pues empezó ofreciendo dinero por los rojos, y los azules dominaron desde el primer momento.

Ganaron el partido de «calles» Jurico y Lesaca, que eran los azules.

Nos comunica la Empresa que ha firmado contrato con varios pelotaris de remonte, entre los que se cuentan Guetaria, Salsamendi, Mina, Zabeleta, etc. Por lo tanto, queda completo el cuadro de remontistas.

Y el próximo jueves, en el Moderno, en partido nocturno, harán su reaparición Mina y Zabeleta contra otra pareja de los que hasta ahora vienen actuando.

EN BILBAO

Bilbao, 22, 11,30 n.—En el frontón contendieron Chiquito de Bilbao y Urzáiz contra Elizaguirre y Ermua. Vencieron los primeros pemy p shrdlu etaoin shrdlu cmy p shrdlu por un tanto.

Después, Chiquito II y Campos, fueron derrotados por diez tantos, por Orue y Pérez.

EN PAMPLONA

Pamplona, 22, 12 n.—Jugaron hoy en el Euskal-Jai, Gildoz y Olague contra Arbeloa y Cestona.

Ganaron los primeros, que dejaron a sus contrarios en cinco juegos para los nueve a que estaba concertado el encuentro.

Certamen de mercados y pescadería

OTRO CONCURSO

En vista del éxito alcanzado por el primero y a fin de dar a conocer a la colonia forastera que nos honra con su visita, las condiciones de garantía que ofrecen nuestros géneros alimenticios y el estado de higienización y salubridad, se trata de organizar otro concurso de mercados y pescaderías, donde podrán exhibirse los artículos alimenticios, acomodando debidamente los puestos donde se expenden estos géneros y estarán abiertos tanto los mercados como las pescaderías hasta las nueve de la noche, verificándose el concurso los días 28 y 29 del presente mes, y de cinco a ocho se efectuará el examen y reconocimiento por un Jurado que oportunamente se designará y es de suponer que sean muchos los industriales que tomen parte, siendo igualmente otro éxito para la Comisión organizadora, dada la especialidad y la multitud con que se realizan estas cosas en nuestra querida Donostia.

El día 28, el concurso tendrá lugar, inspeccionando los mercados y pescadería de San Martín, barrio de Gros y el del Antiguo; y el día 29 los de la Brecha y San Juan. Se adjudicarán igualmente premios consistentes en medallas de vermeil, plata, bronce y mención honoríficas.

Las inscripciones se harán en la Sección de Fomento hasta el día 27.

Al certamen podrán concurrir todos los industriales establecidos y los que posean puestos en los mercados y pescaderías de esta ciudad.

El Jurado compuesto de personas de competencia girará una visita de inspección a los mencionados puestos ó establecimientos, que estarán abiertos durante el día hasta las nueve de la noche, en los días que se verificará el concurso.

Teatro Trueba

Hoy, domingo, 23 de agosto de 1925
A las cuatro tarde. Gran sesión infantil
A las seis menos cuarto, "FLOR DE LODO", por Eleano Chandwich y Claude Gillingwater.
A las siete y media, "EL MODERNO SHERLOCK HOLMES", por Keaton (Pamplinas)
Noche: diez y media. Gran programa doble.

Gran Kursaal

HOY, DOMINGO, 23 DE AGOSTO

Desde las cinco y media de la tarde

TE DANSANT ARISTOCRATICO

Dos orquestas

Jueves, 27 de Agosto, GRAN FIESTA ARISTOCRÁTICA DEL ARTE, en honor de la oficialidad de la fragata argentina "Presidente Sarriento".

GOYESCAS

Bajo la dirección de E. LAGARDE

Majestic Palace

Hoy, domingo, 23 de Agosto

The Aristocrático de Moda

amenizado por la notabilísima Orquesta MAIGNE.

Todas las noches, comidas americanas, tomando parte
DOS NOTABILÍSIMAS ORQUESTAS

Servicio de auto - car Bayona - Biarritz

Salida: 9 mañana, P. Alameda, 4. Billetes; Oficinas Garage Bengoechea, P. Alameda, número 4. Teléfono 105. Alquiler de autos a gran lujo, para viajes, abonos y turismo.

ONYX
Fábrica de especialidades de Perfumería
Crema Nevonyx : Reflector brillo para las uñas
Pasta dentífrica : Crema Onyx
Barcelona : San Magin, 15 : Apartado 549